

PARDEM Info : actu, analyse, programme

Le 7 avril 2023

PARDEM Info N°57



Tous ensemble jusqu'au retrait !

Pour l'heure, les tentatives de la macronie pour diviser l'intersyndicale ont échoué. Pourtant l'exécutif multiplie les coups de force et les manoeuvres de diversion : de la répression brutale des manifestants aux annonces surréalistes, rien ne sera épargné au peuple français. En effet, Macron se prenant pour un nouveau prophète fendant les flots de la mer rouge, annonce un "plan eau" dont le seul résultat, déjà annoncé par le journal patronal Les Echos du 3 avril, sera une augmentation des factures pour les citoyens. Il annonce aussi le lancement du chantier d'un nouveau porte-avion pour un montant de 10 milliards d'euros... Pile poil le montant du déficit présumé des caisses de retraite avancé par le gouvernement.

La macronie est prête à tout pour parler d'autre chose que des retraites... quitte à envoyer Mme Schiappa poser dans Playboy sous prétexte de la "cause des femmes" pendant que Mme Borne invitait l'intersyndicale à deviser sur la pluie et le beau temps

Lire la suite



Pourquoi et comment changer la constitution ?

A l'heure où les opposants à la réforme des retraites ne désarment pas, la question de la démocratie occupe les rues et les esprits. La faute à Macron qui a utilisé tous les coups tordus permis par la Constitution de la Ve République pour passer en force.

Il est temps de s'attaquer à la question de la constitution. Que le peuple s'attelle à en faire

advenir une nouvelle, de manière réellement démocratique qui sera au service de la population et de la souveraineté populaire et nationale.

En novembre 2022, à l'occasion de l'Université d'automne du Pardem a eu lieu un débat sur le thème Souveraineté/Constitution/Constituante : Pourquoi et comment mettre en œuvre une démarche constituante ? qui a fait l'objet de 4 vidéos.

La table ronde a réuni André Bellon, président de l'Association pour une constituante (l'APUC, créée en 2008 après l'adoption du Traité de Lisbonne par le Congrès qui a trahi le NON au référendum sur le Traité constitutionnel européen), Jacques Nikonoff, animateur de la Dynamique populaire constituante, Jean-Michel Toulouse, membre du Bureau du Pardem et auteur d'un ouvrage sur la démocratie délibérative, et Serge Marquis, militant du Pardem.

Nous diffusons aujourd'hui l'intervention de Jea-Michel Toulouse

[Lire la suite](#)

Si vous l'aviez manqué

- [Résolution du 3^e congrès du Pardem](#)

Pour aller plus loin

- [Souveraineté/Constitution/Constituante 1/4](#)
- [Souveraineté/Constitution/Constituante 2/4](#)
- [Souveraineté/Constitution/Constituante 4/4](#)

[Adhérez](#)

[Faites un don](#)

Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)

